

Vecinos de las provincias de Quillota y Petorca conocieron avances del nuevo hospital en encuentro virtual

Con el objetivo de mantener informada a la población de las 10 comunas del territorio sobre los avances del Hospital Biprovincial Quillota Petorca de la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, se realizó un conversatorio virtual con los Consejos Consultivos de Usuarios de los Hospitales que integran ambas provincias, en la que participaron cerca de 50 dirigentes sociales, vecinales, gremiales, de voluntariados y representantes de autoridades territoriales, interesados en conocer detalles del avance del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, obra de salud que se espera, pueda iniciar funciones de manera gradual durante el último trimestre de este año.

El conversatorio partió con el Director del SSVQ, Alfredo Molina Naves quien destacó el cambio histórico que esta obra de salud significará para ambas provincias y el trabajo en coordinación que se está realizando en la red asistencial, para desarrollar un proceso de puesta en marcha lo más óptimo posible. También destacó la materialización de este anhelado proyecto, que forma parte del Plan Nacional de Inversiones del Ministerio de Salud, y que culminará con la renovación completa de la red de alta complejidad a través de la construcción de 3 hospitales nuevos en la red SSVQ; el Hospital Dr. Gustavo Fricke, el Hospital Biprovincial Quillota Petorca y el Hospital Provincial Marga Marga

Anuncio Patrocinado

El Director del Hospital San Martín de Quillota, Claudio Fernández Molina, realizó una detallada exposición de los avances, cuáles son los procesos administrativos y sanitarios en desarrollo, y cómo el Hospital San Martín se prepara para el traslado progresivo a las nuevas dependencias durante los próximos meses.

Tal como señala el directivo, el fin de este encuentro virtual con las comunidades fue informarles sobre el proceso gradual de puesta en marcha del nuevo recinto: “El conversatorio que hemos tenido con la comunidad de Quillota y Petorca está enmarcado dentro del programa de difusión del Hospital Biprovincial. Lo que hicimos en este conversatorio fue entregarles una mirada, desde el punto de vista del proceso de puesta en marcha, que es paulatino, en que vamos a ir tomando posesión del nuevo Hospital, de modo de ir habilitándolo y también revisando las instalaciones, desde el punto de vista técnico, para que esté operativo en el momento que nos hagamos cargo de él”

Vecinos de las provincias de Quillota y Petorca conocieron avances del nuevo hospital en encuentro virtual

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Usuarios valoran información entregada en la charla

Tras la presentación del Director del Hospital San Martín, que incluyó la carta gantt inicial de la operación de traslado, la revisión de las nuevas prestaciones de salud, y el equipamiento y el recurso humano que deberá operar en el nuevo recinto, se realizó una ronda de preguntas, a través de la cual los asistentes pudieron ir aclarando sus dudas e inquietudes, cumpliéndose plenamente el objetivo de esta actividad con la comunidad.

Al respecto, Roberto Gallardo Cubillos, Presidente del Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital San Marín de Quillota, señaló que “En primer lugar la información fue muy asertiva en cuanto a los tiempos que se manejan para el traslado de las funciones del Hospital San Martín de Quillota hacia el Hospital Biprovincial; así es que la presentación en ese contexto fue muy clara, muy objetiva, para todos los que asistimos que fue una gran cantidad de gente, más de cincuenta dirigentes”

La integrante del Consejo Consultivo de Usuarios del Hospital San Agustín de La Ligua, Evangelina Henríquez Lemus, manifestó que la presentación fue de su agrado, aunque precisando que se requiere seguir complejizando al Hospital San Agustín de dicha ciudad. “Me parecieron muy buenas las explicaciones, estuvo muy buena la presentación y las respuestas también; y el Director fue muy franco. En resumen, estuvo muy buena”.

Vecinos de las provincias de Quillota y Petorca conocieron avances del nuevo hospital en encuentro virtual

Así, informando a la población acerca de cómo avanza este anhelado Hospital para las comunidades de ambas provincias, los beneficiarios de esta obra de salud de más de 74 mil metros cuadrados van informándose de primera fuente sobre cómo y cuándo iniciaría operaciones el nuevo recinto asistencial base de las provincias de Quillota y Petorca.



Vecinos de las provincias de Quillota y Petorca conocieron avances del nuevo hospital en encuentro virtual



y tú, ¿qué opinas?